

ようちえんからのおたより

# 葉の花だより



今年は、梅雨が早く明け、真夏の暑さを感じる日が続いています。子どもたちは、この暑さに負けず、元気いっぱい園舎内・園庭で走り回っています。

6月下旬に恒例の、田植え（プランター）で行いました。昨年は、雨の中テント下で実施しましたが、今年は天気が良く、JAの方々の説明を受け、楽しく苗を植えることができました。子どもたちは、毎朝、自分が植えた苗がどのように育っているかを確認し、秋に収穫するのを非常に楽しみにしています。

七夕の前に、白組は、ソフィア堺（プラネタリウム）に行き、夏の星空を体験してきました。七夕当日（7月7日）には、講堂で園児全員に、七夕について理解してもらう為、職員が工夫を凝らし、寸劇を一生懸命演じました。自画自賛ですが、子どもたちにも、織姫と彦星のお話がわかってもらえたと思います。



あま〜い♡

ポコッ!!

7月11日には、スイカ割を行い、園児全員が協力し合って、大きなスイカを割ることができました。

その後、みんなで割ったスイカを美味しく食べました。とても甘かったです。

夏休みも近づいてまいりました。

これからの時期は、子どもたちの体力の消耗も激しく、生活リズムが乱れがちになります。

園でも終業式に夏休みの過ごし方を子どもたちにお話させていただきます。子どもたちが夏を無理なく、心地よく過ごせるよう園とご家庭が協力していきたいと思います。

園長 西田 往央



ようちえんにつき  
随時更新中



Instagram

インスタでしか  
見れない写真・動画も  
あります☆  
フォローしてね

未就園児専用LINE



LINE公式アカウント



今年度も JA 大阪市さんに、  
稲苗をわけていただき、  
出張授業をしていただきました。  
おにぎりを作って食べるのを目標に  
いっぱいお世話ががんばろうね!!

おりの  
おこめ 大作戦!!

品種：ひのひかり



しゃぼん玉もしたよ~

夏の大三角や夏の星座、  
七夕について、映像と説明で  
わかりやすく  
教えていただきました☆



プラネタリウム & 大山公園  
(ソフィア堺)

みんなが楽しみにしていた  
すいか割り大会♪  
子どもたちや先生たち、  
み~んなの力で  
割ることができました。  
最後は園長先生も(笑)

カットは  
まかせてお~♡



がんばれ!  
がんばれ!

えんちょうせんせい  
てっちだつてば~😊